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2019 年 7 月 1 日～2020 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 

蒲田 泰宏 主題 「笑いは元気の特効薬」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jennifer Jones 

(オーストラリア) 
“Building today for a better tommorow” クラブ役員 

アジア・太平洋地域会長 AP 田中 博之（日本） “Action! ”「アクション！」 会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

幹 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

蒲 田  泰 宏 

塚  理 

野 田  将 弘 

川 端  康 彦 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

清 水  真 一 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
戸所 岩雄 

（彦根シャトー） 
「風となれ、ひかりとなれ」 
副題「こころ豊かにあるために、輝くために」 

中 西 部 部 長 DG 
掛谷 太郎 

（大阪茨木） 
「為せば成る。為さねば成らぬ何事も」 

 

8 月の聖句 8 月は「Youth Activities」の月です 

「わたしにつながっていなさい。わたしもあなた
がたにつながっている。」  

 （ヨハネによる福音書 １５章４節） 

ユースの未来にワイズメンが描けるよう、ＹＭＣＡの活

動を通じて、あらゆる機会のユースの可能性に手を差し伸

べよう 

荒川恭次Y･サユース事業主任（名古屋グランパスクラブ） 

茨木フェスティバル活動記 野田 将弘 

毎年７月末の土日に開催し屋台を出店している茨木フェ

スティバル。今年は何を出品しようかと、例会で試食等を行

って検討しましたが、仕入れや調理のしやすさ、人気度を総

合的に考え「かき氷」「焼鳥」「フランクフルト」「ビール・

お茶等」に決定し、いよいよ茨木フェスティバル当日。 

初日は掛谷中西部部長、清水中西部書記と私が中西部

評議会出席で夜に戻るまで不在な中、川端ワイズをはじめ

藤井ワイズ、山﨑ワイズ、粕谷ワイズ、石井ワイズ、浜野

ワイズ、そして多くのリーダーとＹＭＣＡ川上さんにご参

加いただき、手伝っていただきました。 

二日目は私も１３時から屋台に参加。気づいたことは

「かき氷は酒類と違って昼過ぎから売り上げがありピーク

時間帯が違う」という事。２名のリーダーと川上さんの手伝

いの甲斐もあり無事多数の食材を売ることができました。 

かき氷機の購入で３万ほど経費が必要でしたが、それ

を経費に入れても黒字になったようです。昨年が台風で中

止の影響で大赤字でしたので何よりでした。   以上 

《７月末データ》単位：円 

７月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 0)  14 メネット       0 15,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        13 ゲスト・ビジター  3 累計    15,000 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率   92.9％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０１９年８月発行 第２８巻第２号（通算 319号） 
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７月度 役員会報告 
☆日時：2019 年 7 月 25 日（火）19：00～21：00  
☆場所：茨木市クリエイトセンター201 号室 
☆出席者：蒲田、掛谷、清水、川端、山崎、野田 

１．7 月度例会の反省 
出席者 会員１３名 ゲスト 3 名  
ニコニコ 15,000 円 
生活実習室が初めての利用で手間取った。 
会長交代式、長田さん入会式、部長公式訪問は滞りなく
進んだ。斬新な例会だったが苦労が多かった。 

２．会計報告  
金銭出納帳を作成。逐次役員会で報告。 
通帳名義変更のための定款変更のたたき台を次回作成 

３．８月度例会の予定 
日時：8 月 29 日（木） １９時～２１時 
会場：Berry’s Cafe 
内容：茨木フェスティバル慰労会 
会費：メンバー4,000 円 

リーダー・リーダーOB 無料 
担当 司会：野田、聖句：浜野、寸評：野田、各停：吉田 

4．９月度例会の予定 
日時：9 月 10（火）  １９時～２１時 
会場：クリエイトセンター 部屋未定 
内容：未定 
講師：検討中 
担当 司会：山﨑、聖句：加藤、寸評：清水、各停：川端 

5．10 月度例会の予定 
日時：10 月 5 日（土） 13 時～15 時(予定) 
会場：茨木スカイレストラン 
内容：中西部部会 
担当 司会：清水、聖句：藤井、寸評：藤井、各停：粕谷 

6．11 月度例会の予定 
日時：11 月 12 日（火） 13 時～15 時(予定) 
会場：クリエイトセンター 部屋未定 
内容：未定 
講師：検討中 
担当 司会：粕谷、聖句：加藤、寸評：吉田、各停：清水 

7．12 月度例会の予定 
日時：12 月 12 日（木） 19 時～21 時(予定) 
会場：ホテルクライトン新大阪 
内容：クリスマス例会 

（西・大阪・茨木３クラブ合同） 
担当 司会：西クラブ、聖句：浜野、寸評：川端、各停：野田 

8．その他検討事項 
イ）行事経過報告  

＊7/19(金) 21(日)第 28 回アジア太平洋地域大会  
        参加 清水・掛谷 

ロ）行事日程ほか確認 
＊8/10（土）EMC シンポジウム(中西部・阪和

部合同)  掛谷・清水・野田 
＊9/1（日） 京都部会 京都ホテルオークラ 

掛谷・野田 
＊9/7（土） びわこ部会 ホテルニューオウミ 

掛谷・山﨑(仮)  
＊9/23（月・祝）YMCA チャリティーラン  

掛谷・清水・野田 
＊9/28（土）六甲部会＆瀬戸山陰部会  

神戸ベイシェラトンホテル＆タワ
ーズ 掛谷 

＊10/5（土）第 23 回中西部会  
茨木スカイレストラン 

＊10/9（水）中西部チャリティーゴルフコンペ 
亀岡ゴルフクラブ 

＊10/19（土）YYY フォーラム 
ハ）役員会 8/21（水）K エンジニアリング 19：00～ 
       9/17（火） クリエイト 201 19：00～ 
      10/15（火）クリエイト 201  19：00～ 
ニ）ブリテン委員会･･･8/5（月）19：00～  

場所：かしばら印房           
ホ）茨木フェスティバル最終確認 

集合時間：13 時 
出品内容：かき氷 200 円 ミルク・あんこ+50 円 

焼鳥 1 本 150 円 3 本 300 円 

フランクフルト 200 円 
ビール(第 3 の生) 200 円 

       お茶(2 箱) 100 円 
安全確認：初日 11 時にプロパン到着後、野田が

鉄板とプロパンガスの接続と安全確
認を実施。 

道具搬入：山崎メン川端メン 食材は蒲田会長 
道具搬出：鉄板は台車で、机等は手でもって茨

木神社へ運ぶ。       以上 

７月度例会寸評   石井 種男 

7 月 9 日茨

木ワイズメン

ズクラブ 7 月

例会はクリエ

イトセンター

「生活実習室」という、調理環境がある変わった場

所で開催となった。今例会は部長公式訪問で当クラ

ブの中西部キャビネットの他、湯浅ＥＭＣ主査と芝

田国際交流主査、そしてなかのしまクラブから今井

ワイズがゲストとしてご参加いただいた。今期の会

長となる蒲田会長の点鐘と挨拶から始まり、ゲスト

紹介、藤井ワイズの聖書朗読の後に誕生祝いとして

蒲田会長と吉田ワイズが祝福を受けた。その後、会

長交代式で掛谷部長の元、清水直前会長から蒲田会

長へのバッジ交換。そして

新入会員入会式では長田

英子ワイズが新たな仲間

となり全員の大きな拍手

に包まれた。 

 
その後中西部掛谷部長の方針演説の他、キャビ

ネットの清水、野田、塚各ワイズ、そして湯浅主査、

芝田主査の挨拶が行われた。 

 
食前感謝の後は会食。蒲田会長が用意した食事

の他に、この日は「茨木フェスティバルに出品する

料理を決める」目的で、その場で焼きそば、チジミ、

お好み焼きなどを調理し試食、ドリンク類の試飲を

行った。初めての部屋だったのでガスの元栓や調理

器具を探すところから迷ったりと大慌て。試食して

みたが、焼きそばは安定した美味しさだが調理は大
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変。チジミ、お好み焼きは冷凍なので焼くだけでよ

いと簡単で、この二つなら断然お好み焼きが良いと

感じた。 

試食は終了し例会も無事終了。あわただしい例

会となりゲストには申し訳ない部分もあったが、一

風変わった例会で心に残るのではないかと感じた。 

                   以上 

アジア地域大会～仙台～ 
清水 真一 

7 月 12 日（木）ゴルフコンペから掛谷ワイズと共

に参加しました。ゴルフスタート時間に間に合うよう

前泊して備えました。ゴルフ場へは仙台青葉城クラブ

のみなさんの段取りで時間通り着けました。車は仙台

青葉城クラブの南澤ワイズに乗せて頂きました。道中、

ワイズのこと、娘さんがプロゴルファーを目指されて

いることなどを聞き、交流を持つ事が出来ました。ゴ

ルフコンペには 20

名ほど参加してい

て、西日本区からは

茨木からの 2 名だ

けでした。当日夜に

アパホテルでの前

夜祭で成績発表がありましたが、残念ながら西日本区

代表の 2 名はなにもありませんでした。その場で仙

台青葉城クラブの菊池ワイズに10 月9 日の中西部ゴ

ルフコンペ開催について案内出来ました。都合がつけ

ばご参加頂けるようです。 

翌 7 月 13 日（金）は大会開会式、宮城県知事の講

演など拝聴し、同会場で懇親会が開催されました。

700 名以上が集まり中西部のみなさんを始め多くの

ワイズとの交流の場となりました。 

 

7 月 14 日（土）午後 3 時頃に帰阪しました。大会

はまだ途中でしたが、仕事や地域活動の都合で早退さ

せて頂きました。三泊四日の仙台旅行となりました。

私は仙台時代の元同僚と久々に会ったり、宮城県の名

門ゴルフ場でプレー出来たりと大変有意義な時間を

過ごすことが出来ました。         以上 

 

今を生きる   吉田 清三 

私は今年で満 76 歳に成りました。過去を振り返

りますと、日々時間に追われる人生で全力で突走っ

てきたと思います。考えてみますと学生時代からイ

ベントの開催やコンサートの企画を行い、将来起業

家になりたいとせっせと貯金に励み、卒業するころ

には乗用車が買える額まで増えておりました。 

社会に出て、まず考えたのが“給料を頂いて勉強

（商売）ができる会社”にと、化学の会社に就職でき

ました。そこでフィルムの技術を覚え、これからの

時代フィルムを活用した食品を保存するパッケー

ジが必要に成ると… そんな中、私が２５歳の時に

突然、勤めている会社が急速な拡大政策と株の仕手

戦に合い、メインバンクが後退、倒産致しました。

そんな中、ちょうど親しくして頂いた印刷会社から

声がかかり、また“給料を頂いて商売の勉強ができ

る”と、その会社に再就職致しました。２５歳の秋の

頃でした。その会社では紙の印刷、フィルムの印刷

技術を覚え、３３歳の春まで頑張りました。TV コ

マーシャルで「３０にして立ち、４０にして惑わず」

という言葉を見て、今がこの時と起業をスタートさ

せました。丁度、オイルショックも終わり、景気が

上昇に向かいフォローの風が吹き、順風満帆の船出

でしたが、平成３年バブルが弾け、倒産が続出、わ

が取引先も数社が倒産、そこで拡大政策を止め、身

の丈に合った経営に切り替えることに致しました。 

借金を返済して銀行の信用を再度、得るまで拾

数年の歳月を要し、その間、ストレスと時間に追わ

れながら、やっと気分が落ち着く状態になりました

が、気が付けば、早や後期高齢者の仲間入り、今後

は時間を大切にスローライフで行きたいと思って

おりますが、身についた習性が改善できますか、ど

うか頑張ってみます。 

 

 

川端

  

吉田 
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８月例会プログラム 
日時：8 月29日（木） １９：００～２１：００ 

場所：Berry’s Café 

茨木市 沢良宜西 1-1-13 ２Ｆ 

阪急・大阪モノレール「南茨木駅」から徒歩 3 分   

司会：野田君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶        蒲田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介 

 ３、誕生、結婚祝い           蒲田会長 

 ４、インフォメーション 

 ５、食前感謝 

 ６、会食 

 ７、ニコニコファンド          一  同 

 ８、ＹＭＣＡの歌            一  同 

 ９、閉会宣言・点鐘            蒲田会長 

寸評：野田君、聖句：浜野君、各駅停車：吉田君 
 

☆ 誕 生 日 

掛谷美枝さん ２日  川端康彦君  ２５日 

☆ 結婚記念日 

今月は該当者がおりません 

９月例会プログラム予定 

日時：９月10日（火） １９：００～２１：００ 

場所：クリエイトセンター 

プログラム：未定 

司会：山﨑、聖句：加藤、寸評：清水、各停：川端 
 

１０月例会プログラム予定 

日時：10 月5日（土） １3：００～１５：００(予定) 

場所：茨木スカイレストラン 

プログラム：中西部部会 

司会：清水、聖句：藤井、寸評：藤井、各停：粕谷 
 

行 事 予 定 
 ８月１０日（土） ＥＭＣシンポジウム（中西部・阪和部合同） 

 ９月 １日（日） 京都部会 京都ホテルオークラ 

 ９月 ７日（土） びわこ部会 ホテルニューオウミ 

 ９月１６日（月・祝）阪和部会 シティプラザ大阪 

 ９月２３日（月・祝）YMCA チャリティーラン 

 ９月２８日（土） 六甲部会＆瀬戸山陰部会  

          神戸ベイシェラトンホテル＆タワーズ 

１０月 5 日（日） 第 23 回中西部会 茨木スカイレストラン 

１０月 9 日（水） 中西部チャリティーゴルフコンペ 

    亀岡ゴルフクラブ 

１０月１９日（土） ＹＹＹフォーラム 六甲山ＹＭＣＡ 

 

 

メネット引継会    清水 真一 
7 月 27 日（土）午前 11 時 30 分より中西部評議

会に先立って「メネット引継会」が大阪 YMCA 会館

で開催されました。茨木クラブからは掛谷部長と清
水とで参加し、20 名ほどのワイズメンが参加して開
催されました。西野メネット事業
主査の開催運営で西日本区メネ
ット事業主任の大野勉主任にお
越し頂きました。これまで、今の、
今後のメネット事業について話
し合ったり、大野主任ご主導で歌
を唄ったりと真面目な楽しいひ
と時を過ごしました。  以上 

中西部評議会・理事懇談会・事業勉強会 

野田 将弘 
茨木フェスティバル１日目と同日の７月 27 日

(土)に、中西部評議会・理事懇談会・事業勉強会が開
催され、掛谷中西

部部長はじめ清
水中西部書記と
野田が参加しま
した。 

評議会は西日本区の戸所理事やキャビネットも
ご見学の上で１４時に開始。スムーズな議事進行を
願ってましたが一部の議案で様々な意見が出まし
た。進行の拙さについて反省すると同時に、参加メ

ンバーが真摯に意見をおっしゃっていただくこと
に感謝を感じました。 

その後は理事勉強会。西日本区の戸所理事の
想いを聞いたうえで、「各クラ
ブメンバーからの意見を聞く
機会を設けないと先に勧めな
い」とクラブ会長や主査を中
心に現状について意見を伺い、
様々な意見をお聞きできまし
た。 

その後の事業勉強会では各担当事業ごとに分
かれ事業の説明を伺うことに。掛谷部長は EMC、

私はうなぎの森の関係で地域環境事業の勉強会
に参加し、主にうなぎの森開催までのスケジュー
ルを確認させていただきました。 

クラブの書記と中西部キャビネットと両方の
面で様々な勉強をすることができた一日でした。                   

以上 

☆ 編集後記 
７月末の茨木フェスティバルが終了し、まずはひ

と山越えたという感じです。例会の講師選定や中西
部部会・チャリティーゴルフコンペの協力など議題
山積ですが、参加者に楽しく過ごしていただけるよ
う、クラブとして協力してゆきたいと思います。 

 

2019-2020 前期会費納入のお願い 

会費半期分の 3 万円の支払いがまだの方は、

例会時にご用意ください。 

 

 


